

# Las dominicas celebraron el 800 aniversario de su orden

PAULINO SÁNCHEZ ▼

Paloma Gómez Borrero, junto al barítono Luis Santana y al pianista Antonio López Serrano, ofrecieron un recital en la Iglesia de las Monjas Dominicas, con motivo del octavo centenario de la Orden de los Predicadores, que fundó Santo Domingo de Guzmán. La veterana periodista fue leyendo poemas sobre las figuras de Santo Domingo y Santa Teresa de Jesús, y anécdotas sobre los Papas, sobre todo San Juan Pablo II, al que conoció bien. No ocultó su alegría por volver de nuevo a La Solana, localidad en la que ofreció el año pasado otro recital dedicado a la santa de Ávila. El acto fue patrocinado y organizado por el Ayuntamiento, Jubileo 800, Orden de Predicadores y ACAZ.



Paloma Gómez Borrero al término del recital.

## Nueva miniatura de Santo Domingo

En el inicio del Año Jubilar, el padre José Antonio Segovia bendijo una imagen de Santo Domingo de Guzmán para el claustro del convento 'San José'. En la imagen, el religioso en plena bendición de la figura.

## Otros 1.750 euros para las misiones



Una mujer deposita un donativo en 'el festival misionero'.

El XI Festival Misionero recogió 1.750 euros, 409 más que el año pasado. El grupo de animación misionera terminó muy satisfecho con la solidaridad de los solaneros. Una quincena de grupos y asociaciones salieron a escena de forma altruista. En la apertura intervino el alcalde, Luis Díaz-Cacho, y la misionera mexicana Cristina Rivera.

## Regresó la Cruz de los Jóvenes



Jóvenes portando la cruz.

Durante tres días permaneció en La Solana la Cruz de los Jóvenes del Papa, que ya nos visitó en 2010. Recorrió la iglesia de las Monjas Dominicas, el CADIG 'El Pilar', el geriátrico 'Rosa del Azafrán', la parroquia de San Juan Bautista, la residencia 'Ntra. Sra. de Peñarroya' y la parroquia de Santa Catalina, arropada siempre por muchos jóvenes solaneros.

## 2.200 kilos para que puedan comer

La Asamblea local de Cruz Roja reunió 2.200 kilos de alimentos no perecederos para las familias más necesitadas de La Solana, gracias a las campañas organizadas por colectivos locales, CF La Solana, CB Fritos Sevilla, Hermandad 'Virgen de las Angustias', IES Modesto Navarro, UP, CAI Virgen del Camino y Cáritas de Villamanrique.